



Die Feuerwehr in Twann-Tüscherz und Ligerz

Es ist an der Zeit, wieder einmal zu orientieren, wie die Feuerwehr in unseren beiden Gemeinden aufgebaut ist und wie sie für unsere Sicherheit zum Einsatz kommt. Wie so mancher öffentliche Dienst, wurde auch die Feuerwehr im Laufe der Zeit umgestaltet und den Anforderungen der Gebäudeversicherung angepasst. Die vielen kleinen Ortswehren wurden letztendlich in das Gefäss der «Regiofeu» integriert. Die «Regiofeu» besteht aus der Berufsfeuerwehr Biel und 5 Milizzügen, wovon wir, Twann-Tüscherz und Ligerz, der Zug 5 sind. Dieses Konstrukt hat sich in den vergangenen 6 Jahren gut bewährt. Die Zusammenarbeit hat viele Vorteile mit sich gebracht:

- Die Leute im Zug 5 sind von hier und somit ortskundig.
- Der Zug 5 verfügt über moderne Fahrzeuge und Geräte, die den örtlichen Gegebenheiten angepasst sind.
- Beschaffung, Wartung und Unterhalt wird von der Berufsfeuerwehr ausgeführt und organisiert.
- Sämtliche Administration wird ebenfalls von der Berufsfeuerwehr ausgeführt.

Unser Zug 5 kann sich somit auf die jährlich 12 Übungen konzentrieren und schafft sich so eine gute Basis für künftige Ereignisse in all unseren Ortsteilen. Es ist uns ein grosses Anliegen, den Zug 5 in dieser Form für unsere Sicherheit aufrecht zu erhalten und laufend junge Leute unserer Gemeinden im Feuerwehrhandwerk auszubilden. Denn genau hier haben wir zurzeit ein grosses Defizit. Darum rufen wir euch Einwohner/innen alle dazu auf, die jungen Leute unserer Gemeinden zu motivieren und zu unterstützen, damit sie ihren Beitrag zu unserer Sicherheit wahrnehmen.

Um die nötigen Informationen über «Feuerwehrdienst und Feuerwehrplicht» zu erhalten, findet **am Dienstag, 4. Februar 2020 um 19:00 Uhr in der Rebhalle Twann** eine öffentliche Informationsveranstaltung statt, zu der Ihr alle eingeladen seid.

Auf eure Teilnahme freut sich:

- Gemeinderat Ligerz: Alain Wirth
- Gemeinderat Twann: Ueli Vetsch
- Zugführer Zug 5: Eric Burri
- Regiofeu Kommandant: Didier Wicht